

reusa  
18/3/79

# El cardenal Primatesta habló de Puebla y la reunión con Videla

El cardenal Raúl Primatesta, arzobispo de Córdoba y presidente de la Conferencia Episcopal Argentina (CEA), anunció que ese organismo está preparando una presentación explicativa del documento de Puebla, "del cual puedan sacar fruto el pueblo, los fieles y los dirigentes de la Argentina".

Declaró además que durante la entrevista que junto con el cardenal Juan Carlos Aramburu mantuvieron con el presidente de la República "tuvimos la oportunidad de hacerle presente ciertas necesidades o peticiones que los fieles hacen llegar a los obispos, y también se conversó sobre la situación que nos ha tocado vivir en relación problema del consumo,

siempre en términos cordiales, buscando siempre caminos, pues las cosas hay que madurarlas lentamente".

Esas declaraciones fueron formuladas ayer al mediodía, al concluir las deliberaciones de la Comisión Permanente de la CEA, y en la que se escucharon informes de los obispos que participaron en la reunión del CELAM efectuada en Puebla, México, y se comenzó a preparar la próxima asamblea, que se llevará a cabo entre fines de abril y comienzos de mayo. En su trascurso serán renovadas las autoridades del organismo.

Al comentar los temas considerados durante las sesiones de la Comisión Permanente, el cardenal Primatesta dijo que se estudió la documentación de Puebla "y su presentación a la feligresía y a toda la sociedad argentina".

### Nuevo documento

Como consecuencia de las deliberaciones, añadió "los miembros de la Comisión Permanente creen oportuno emitir, no un nuevo documento sobre lo que se hizo en Puebla, sino una presentación ordenada, una explicación adecuada del documento, acentuando aquellos puntos que deben ser especialmente tenidos en cuenta.

"Ello —prosiguió— en razón de las situaciones particulares que puedan darse en la Argentina. Así pues —reiteró— se estudia su presentación, para que de ella puedan sacar fruto el pueblo, los fieles y los dirigentes de la Argentina".

### Tener confianza

Acerca del mismo tema manifestó seguidamente que "no se ocultó a los obispos ni a la Comisión Permanente el hecho que desgraciadamente a parecido insinuarse, aun

antes de que haya sido difundido el texto oficial legítimo del documento de Puebla, aprobado por el Santo Padre, de que los medios de comunicación han reflejado opiniones muy parciales y algunas hasta negativas sobre ese documento".

"En nombre de la Comisión Permanente, en nombre de los delegados que acudieron a Puebla —añadió— se entiende necesario aclarar el documento de Puebla, un documento valioso y constructivo, de verdadero magisterio episcopal, pensado con lealtad al Evangelio y sin voluntad de parcialización ni mucho menos".

Añadió que en el documento "puede haber deficiencias humanas y limitaciones, pero es un instrumento válido para el trabajo apostólico, para la vivencia cristiana", y aseguró a los fieles cristianos que "pueden tener confianza en la acción que se desarrolló en Puebla".

### Entrevista con Videla

Acerca de la reunión con el teniente general Videla, el cardenal Primatesta manifestó que "se hizo a invitación del presidente, en los términos de cordialidad que siempre han existido entre él y las autoridades episcopales, términos de cordialidad que no excluyen, sino que exigen la franqueza y la sinceridad".

En la ocasión, prosiguió, "hemos tenido la oportunidad de tratar temas generales, lo que la Iglesia puede observar frente a la acción del gobierno, y asimismo de exponerle las necesidades fundamentales que nosotros percibimos.

"También nos fue posible —concluyó el presidente de la CEA— hacerle presente ciertas necesidades o peticiones que los fieles hacen llegar a los obispos, cuyos casos más particulares expusimos al señor presidente". (NA)